
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 10/003/2018 
 
 

 Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Kultur und Tourismus am 17.05.2018 
 

Zu Punkt 14: Bericht über die Arbeit des Kreisarchivs im Jahr 2017 

 
KA Söhnchen äußert, dass der Bericht einen guten Überblick über die Arbeit des Kreisarchives liefert. 
Er erkundigt sich danach, wie das Archiv mit digitalem Material umgeht. 
 
Nach Auskunft von Herr Haase ist dies ein aktuelles Thema im Kreisarchiv. Der Kreisarchivar Herr 
Schulz-Höhnerlage entwickelt zurzeit Ideen, wie mit dieser Zukunftsaufgabe umgegangen werden soll. 
 
Hr. Haase schlägt vor, dass der Kreisarchivar in einer der nächsten Sitzungen zum Thema berichten 
könnte. 
 
KA Köster-Flashar erkundigt sich, ob für das Kreisarchiv Fördergelder abgerufen werden können. 
 
Laut Hr. Haase prüft Hr. Schulz-Höhnerlage, ob vom neu eingerichteten „Heimatministerium“ 
Gelder/andere Hilfen für Archivzwecke zur Verfügung gestellt werden. 
 
 
Die Mitglieder des Ausschusses für Wirtschaftsförderung, Kultur und Tourismus nehmen den Bericht 
zur Kenntnis. 
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